

# **CATÁSTROFES : PREPARACIÓN Y RESPUESTA DE LAS AUTORIDADES DE CARRETERAS FRENTE A LAS EMERGENCIAS**

18 de septiembre de 2007 (am)

## **SESIÓN ESPECIAL 14**

### **INFORME DE INTRODUCCIÓN**

Las infraestructuras de carreteras son un elemento importante para la reducción de los efectos de las catástrofes antes (fase de prevención: evacuación de la población...) y después (acceso de equipos de salvamento, distribución de la asistencia, relanzamiento de la economía local...).

Para limitar las consecuencias de las catástrofes, las autoridades deben estar preparadas con planes y medidas de organización para hacer frente a las situaciones de crisis.

El objetivo de esta sesión es destacar los conocimientos adquiridos en casos recientes mediante la presentación y el análisis de la manera en la que las autoridades de carreteras han reaccionado o se organizan.